



Berlin, den 6. September 2009

Liebes Publikum,

seit nunmehr fast drei Jahrzehnten engagiert sich die von Karlheinz Böhm gegründete Äthiopienhilfe „Menschen für Menschen“ mit großem Elan und zahlreichen Erfolgen in dem nordostafrikanischen Land. Inzwischen betreut die Organisation eine ganze Reihe nachhaltiger Projekte, die vor allem dazu beitragen sollen, vor Ort Hilfe zur Selbsthilfe zu leisten. In dieser Hinsicht konnte die Stiftung im Laufe der Jahre bereits vieles bewegen und erreichen.

Dieses sinnvolle Engagement verdient nicht nur Anerkennung und Respekt. Die herausragende Arbeit der Organisation „Menschen für Menschen“ verdient auch eine breite Unterstützung. Deshalb freut es mich sehr, dass Sie heute Abend ins Rathaus Schöneberg gekommen sind, um der 21. Benefizveranstaltung zugunsten von „Menschen für Menschen“ beizuwohnen. Mit dem Erlös des heutigen Abends sollen diesmal unter anderem Wasserpumpen in trockenen Gebieten finanziert werden.

Sie sehen: Die Veranstaltung heute dient einem wichtigen Zweck. Sie soll Sie aber natürlich auch gut unterhalten. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen unvergesslichen Abend mit dem Berliner Kabarettisten Hans-Dietrich Kühn sowie seinen Künstlerkolleginnen und -kollegen, die Sie heute auf eine Konzertreise unter dem Motto „Klassisch-romantische Träumereien“ mitnehmen wollen.

Allen, die zu diesem Abend beitragen, sei herzlich gedankt: den beteiligten Künstlerinnen und Künstlern ebenso wie den Organisatoren der Veranstaltung. Mein Dank gilt zudem neben dem Gründer Karlheinz Böhm auch jenen vielen Menschen, die sich im Namen seiner Organisation für ihre Mitmenschen in Äthiopien einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen